



【教育目標】

なかよく 思いやりのある子

めあてをもって 学ぶ子

よく たくましい子

～「自分の命は自分で守る」を意識して学習・生活しています～

## ～交通教室（1～3年生）が行われました～

19日(水)に、1～3年生の交通教室を行いました。中島駐在所 滝口 魁様より「右・左・右を確認し、しっかり前を向いて歩くこと」を教えてくださいました。1・2年生は、はじめに校庭で安全な横断歩道の渡り方を練習してから、実際に学校近くの横断歩道を歩いてみました。(3年生はお話を聞いた後、早速学校近くの横断歩道で練習しました。)1～3年生まで、安全に気をつけて歩くことができました。



## ～安全に登下校ができています！～

福島県内に4月17日(月)から26日(水)までの10日、交通死亡事故多発全県警報が出されていました。

毎朝、子ども達の登校の様子を見ていましたが、班長を先頭に、どの班も一列で安全に歩行できています。また、帰りも先生方の注意をよく守って安全に下校できています。

ぜひ、これからも交通事故にあわないように、登下校時や休日等に、交通ルールを守って安全に生活してほしいと思います。



## ～「家庭の交通安全推進員 委嘱状交付式」を行いました～



26日(水)に、家庭の交通安全推進員委嘱状交付式を行いました。5・6年生が体育館に集合し、まず、校長と中島駐在所の滝口様より交通安全についてのお話をしました。

続いて、6年生の代表児童に委嘱状が交付され、「誓いの言葉」を堂々と読み上げました。

## ～ 朝の集団登校時のすてきな光景 ～

先週20日(木)の朝、子ども達の登校の様子を見ようと学区内を車で走っていたところ、とてもうれしい光景を目にしました。それは、信号のない横断歩道を、班長を先頭に黄色い帽子の1年生2名、最後に副班長さんが渡っていたのですが、渡り終えた後、班長と副班長が止まってくれた車の運転手に向かって深々とおじぎをしていました。「なんて礼儀正しく優しい子なんだろう」 離れて止まっていた私もそう感じたのですから、直接おじぎをもらった運転手は、朝からすがすがしい気分になったのではないかと思います。

**17班の班長さん、副班長さん、本当にすてきでしたよ！！**



※ 子ども達の日々の活躍・がんばりの様子を、学校HPにUPしています。ぜひ、ご覧ください。